



Huelva, 31 de agosto de 2017

EDUCACIÓN ADJUDICA EL PROYECTO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO COLEGIO DE INFANTIL Y PRIMARIA EN HUELVA CAPITAL

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, destina 243.402,52 a contratar el servicio de redacción de proyecto para la construcción de un nuevo colegio en el Ensanche Sur de la capital onubense. El centro tendrá 675 puestos escolares y dará respuesta a la demanda de plazas públicas en la zona

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado el servicio de redacción de proyecto y estudio de seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución de obra, coordinación de seguridad y salud y estudio geotécnico para las obras de construcción de un nuevo Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) de tres líneas en Huelva capital, concretamente en la zona del Ensanche Sur.

Esta contratación, con un presupuesto de 243.402,52 euros, tiene como finalidad la redacción del proyecto para la construcción de un nuevo colegio de tipología C3 con un total de 675 plazas escolares (tres aulas por cada nivel de Infantil y Primaria). Será la UTE Rafael Pérez Morales, Rafael Pérez Herranz y David Pérez Herranz la que lleve a cabo la redacción del proyecto, mientras que la empresa Ingeom Consultores Geoambientales S.L.L. realizará el estudio geotécnico.

El futuro centro se ubicará en una parcela de 12.195 metros cuadrados ubicada en el Plan Parcial del Ensanche Sur, limítrofe con el casco antiguo de la ciudad. Se trata de una zona que presenta una alta demanda de plazas escolares públicas que actualmente no se está viendo satisfecha con los centros existentes, por lo que se hace necesaria esta nueva infraestructura.

El colegio contará en la zona docente con nueve aulas de infantil, con sus aseos y zona común correspondientes, y 18 de Primaria. Esta área se completa con un aula de educación especial y aseo adaptado, seis aulas de pequeño grupo y un aula taller de música. También dispondrá de sala de usos múltiples, biblioteca, sala de recursos, aula-gimnasio con vestuarios y aseos para alumnado.

En la zona de administración se ubicarán los despachos de dirección, jefatura de estudios, secretaría y archivo, sala de profesorado, aseos para docentes, salas para la asociación de madres y padres del alumnado y para los alumnos y alumnas y conserjería y reprografía. Las zonas comunes estarán compuestas por almacén general, aseos y vestuarios de uso no docente, cuarto de limpieza y basuras, instalaciones y comedor con cocina oficio.

Por último, en la zona exterior se ubicarán las nueve aulas exteriores de infantil, las zonas de juegos independientes de infantil y primaria, porche cubierto, dos pistas polideportivas, estacionamiento, zona ajardinada y huerto. En total, el centro contará con una superficie construida de más de 4.000 metros cuadrados.

Esta actuación está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.